

Kapolsek Klari Bersama Muspika Klari Hadiri Rapat Koordinator Yang Diselenggarakan Panitia Penyelenggara Pilkada 2024

KARAWANG - KARAWANG.PUBLICRELATIONS.ID

Sep 27, 2024 - 18:36



Polres Karawang - Kapolsek Klari Polres Karawang Polda Jabar Kompol H Andryan Nugraha.S.H bersama Muspika klari menghadiri kegiatan Rapat Koordinator terkait pemilik lahan keberatan lahan nya digunakan sebagai lokasi Kampanye Terbuka Pilkada Kab. Karawang 2024.

Kegiatan rapat tersebut diselenggarakan Panwascam Kecamatan dan PPK Klari

mengundang Muspika Klari yang dilaksanakan di Kantor Kecamatan Klari - Jalan Raya Kosambi No. 20 Desa Duren, Kec. Klari, Kab. Karawang. Jumat (27/09/2024)

Rapat tersebut di hadiri Kapolsek Klari Kompol H. Andryan Nugraha, S.H, Danramil 0412/Klari Kapten Inf. Benrami Hulu, Camat Klari H. Panji Santoso, S.E, Kasi Yanum Kecamatan Klari Ius Sulistiawati, Ketua Panwascam Klari H. Asep Saepudin, Ketua PPK Klari M. Yanwar Mardiansyah dan Anggota Panwascam Klari Munir.

Sesuai arahan Kapolres Karawang Polda Jabar AKBP Edwar Zulkarnain S.I.K., S.H., M.H, melalui Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha.S.H mengatakan, Kepolisian dalam hal ini Polsek Klari Polres Karawang melakukan monitoring sekaligus pengamanan kegiatan Rapat Koordinator Muspika Klari terkait pemilikan lahan berkeberatan lahan nya digunakan sebagai lokasi Kampanye Terbuka Pilkada Kab. Karawang 2024 yang diselenggarakan Panwascam dan PPK Kec.Klari.

"Sebagai pelayan masyarakat tentunya kepolisian senantiasa berupaya untuk hadir memberikan pengamanan dan monitoring di setiap kegiatan yang dilaksanakan oleh masyarakat. termasuk kali ini melakukan memonitoring kegiatan Rapat Koordinator Muspika Klari terkait pemilikan lahan berkeberatan lahan nya digunakan sebagai lokasi Kampanye Terbuka Pilkada Kab. Karawang 2024 yang diselenggarakan Panwascam dan PPK Kec.Klari.ucap Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha.SH

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek juga berpesan kepada Panwascam dan PPK Klari. agar menjalankan tugas dengan baik, Jujur, Adil dan menjaga netralitas

"Saya berpesan kepada petugas penyelenggara Pilkada serentak 2024. khususnya Panwascam dan PPK Klari agar menjalankan pengawasan sebaik mungkin, jalankan sesuai dengan aturan yang telah ditentukan, jaga netralitas dan sportifitas sehingga pelaksanaan Pilkada tahun 2024 berjalan Sukses, Aman, Damai dan Kondusif , " Ujarnya

Hasil Rapat Koordinasi tersebut, pihak PPK Klari akan melakukan Koordinasi dengan KPU Daerah Kab. Karawang terkait penentuan Lokasi Kampanye Terbuka Pilkada Kab. Karawang 2024.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain